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Verbesserung der Christbaum-Entsorgung in Untergiesing-
Harlaching  
 
 
 
Antrag: 
 
Die Christbaum-Entsorgung in Untergiesing-Harlaching ist künftig 
so zu organisieren, dass mehr wohnungsnahe 
Entsorgungsmöglichkeiten zur Verfügung stehen. 
 
Begründung: 
 
Das Bündnis für’s Viertel weist darauf hin, dass im Winter 
2020/2021 große Haufen ausgedienter Christbäume regelwidrig im 
Viertel entstanden sind. Diese Haufen zeigen, dass die aktuelle 
Regelung nicht angenommen wird. Wir vom Bündnis für’s Viertel 
fordern Maßnahmen zur Verbesserung, damit sich solche Zustände 
künftig nicht wiederholen. Die in diesem Winter zur Verfügung 
stehenden Entsorgungsmöglichkeiten für Christbäume sind hier 
veröffentlicht: 
 
https://www.awm-muenchen.de/awm-aktuell/aktuelles-von-der-
muellabfuhr/wohin-mit-dem-christbaum.html  
 
In Untergiesing-Harlaching gab es dieses Jahr nur eine Stelle, an 
der die Christbäume abgegeben werden konnten. Und zwar am 
Theodolinden-Gymnasium, Am Staudengarten 2. Dies nur im 
Zeitraum vom 11.01.–13.01.2021, jeweils von 8–17 Uhr. 
 
Grundsätzlich ein lobenswerter Ansatz. 
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Allerdings ist nur eine Abgabemöglichkeit nicht ausreichend und sie 
wurde nicht hinreichend angenommen. Vielen Bürgerinnen und 
Bürgern war diese Möglichkeit auch gar nicht bekannt. 
 
In anderen Kommunen (Beispiel: Landkreis Stade/Niedersachsen, 
siehe https://abfall.landkreis-stade.de/abfuhrkalender/ und „Weih-
nachtsbaumabholung“ auswählen) ist die Christbaumentsorgung so 
organisiert, dass die Abfuhr an einem festgelegten Tag erfolgt und 
die Christbäume nur vor das Gebäude gestellt werden müssen. Es 
sollte geprüft werden, ob auch in München auf diese grundsätzlich 
andere Form der Christbaumentsorgung umgestellt wird. 
 
Alternativ sollte eine weitere Abgabemöglichkeit im Viertel 
eingerichtet werden und dies auch über einen längeren Zeitraum als 
drei Tage – beispielsweise bereits ab dem 07.01. eines Jahres.  
 
Die Möglichkeit sollte auch noch intensiver „beworben“ werden, 
damit mehr Einwohnerinnen und Einwohner davon Kenntnis 
erlangen. 
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Zur Verdeutlichung der Problematik noch ein Bild der Situation am 
Hans-Mielich-Platz mit zahlreichen illegal entsorgten Christbäumen. 



 
 


